

ne Philosophie und Religion zu Hülfe gerufen, und wenn mich etwas trösten könnte, so wäre es die vortreffliche Gemüthsfassung, in der er gestorben ist, und die ich von seiner Tugend wohl vermuthet habe. Aber wie soll ich mich fassen! Ich denke beständig an ihn. Hätten Sie wohl dergleichen Nachricht vermuthet? Hier schicke ich Ihnen den Trauerbrief, lesen Sie ihn selber und stellen ihn mir wieder zu. Es ist mir das schreiben auch traurig, wenn ich Sie nur sprechen könnte! Leben Sie wohl, die andere Woche sollen Sie noch einen Brief haben. Leben Sie tausendmal wohl.

